

Cousu main

Tailor-made

Il faisait partie des nommés à l'Équerre d'argent 2019 dans la catégorie « Culture, jeunesse et sport ». Reparti bredouille, le pôle éducatif du Val de Scarpe à Arras (Pas-de-Calais) reste une réalisation d'exception conçue par Boris Bouchet et Guillaume Ramillien. Préfabrication en bois et poutres sous-tendues de grande portée structurent un ensemble paré de bois et de brique verte, au sein duquel les architectes ont paré au moindre détail. Du sur-mesure comme l'affectionnent l'un et l'autre en tout projet.

The building was recently nominated for the 'Culture, Youth and Sport' category of the 2019 Équerre d'Argent Prize. While it did not receive the award, the Val de Scarpe educational center in Arras (Pas-de-Calais) remains a notable achievement designed by Boris Bouchet and Guillaume Ramillien. Wood prefabrication and long-reach beams structure a building dressed in wood and green brick, in which the architects have adorned every detail, as they each usually do in every project.

www.guillaumeramillien.fr
www.borisbouchet.com

